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Educación multilingüe y programas 

categóricos  
Fecha: Tiempo: # de padres: 

24 de octubre de 2023 6:00 p. m. - 7:30 pm. 23 

  
  

AGENDA APROBADA 
1 Bienvenida, Introducción y logística 

2 Introducción a los intérpretes 

3 Reconocimiento de las tierras ancestrales  

4 Aprobación de Agenda y Acta de minutos  

5 Revisar las normas del grupo 

6 Actualizaciones de las escuelas y el distrito 
 

 Bienvenida: Miembros de DELAC, intérpretes y comunidad de la noche de 
gobernanza. 
Intérprete: Se explicó el uso de intérpretes y fueron introducidos. 
Declaración de Reconocimiento de las tierras ancestrales: Leído por Maddy 
Ryen 
Apertura socioemocional: ¿Cuál era su disfraz favorito cuando era niño? 
Normas del grupo: Fueron leídas. 
Aprobación de la Agenda Kellie Sequeira hizo la primera moción, Jeanne Reeve 
hizo la segunda moción para su aprobación. 
Aprobación del acta anterior de la reunión del 16 de mayo de 2023 - Maddy 
Ryen hizo la primera moción, Michelle Secrest hizo la segunda aprobación. 
Se publicó la hoja de registro de DELAC:  
Se presentó el nuevo director de Educación Multilingüe y Programas 
Categóricos: 
Maria Luquin se presentó y expresó a los presentes lo emocionada que estaba de ser 
parte del DJUSD y del Departamento Multilingüe. . 

Ricardo Perez 
Ximena Diez 

Jackson  
     Ricardo Perez  
 
 



 Actualizaciones de las escuelas y el distrito: 
● Maddy Ryen - MME tuvo su primera reunión de ELAC del año. Maddy 

agradeció a Martha Estrella por ser la representante de DELAC. También 
mencionó lo agradecida que está de que Maria y Ximena se presentarán en la 
reunión de ELAC para que las familias conozcan más sobre el programa de 
colaboración de Justicia Lingüística y Familiar. Ella agradece a Michelle 
Secrest por ayudar a coordinar con el departamento de recreación de la 
ciudad de Davis para aumentar el alcance a las familias de Montgomery, 
especialmente a la población de estudiantes EL, para conectarlos con muchas 
de las actividades en la ciudad de Davis. 

● Jeanne Reeves - Holmes dio la bienvenida a Maria Luquin y agradeció a los 
padres por ser parte del comité. Holmes tuvo una reunión de ELAC muy 
concurrida; mencionó que Holmes tiene tres representantes este año escolar. 
Yolanda Camposeco, Jing Zhu y Guochu Li. Las clases de STEAL van bien en 
Holmes y están creciendo tienen un grupo internacional en la clase que 
representa nueve países diferentes. También compartió todas las actividades 
y los eventos que se llevarán a cabo durante la semana. 

● Kellie Sequeira- La maestra de Birch Lane había estado participando 
mensualmente en el aprendizaje de diseño universal, la reunión de ELAC se 
llevó a cabo el mes pasado y la próxima reunión está programada para la 
celebración de invierno. Ella agradeció a los dos representantes de DELAC 
por estar presentes. Ya inició el proceso de reclasificación. Ella estará 
pensando en algunas actividades para la celebración de invierno en Birch 
Lane. 

● Kathy Roggenbuck - North Davis le dio la bienvenida a Maria Luquin, 
agradeció a quienes ayudaron con la imagen de aprendizaje y también 
agradeció a Marlen por su ayuda con las iniciales. La primera reunión de 
ELAC fue la semana pasada con 15 asistentes, la mitad en persona y la otra 
mitad a través de video conferencia. Asistió a la formación de la UDL. 

● Anna Sorensen - Pioneer le dio la bienvenida a Maria y agradeció a Ricardo 
por estar presente. Pioneer va bien, Imagen de aprendizaje ha llegado para 
todos. Los niños más pequeños recibieron sus tarjetas inteligentes enviadas a 
casa para que puedan conectarse a través de Clever y los niños mayores 
descubrieron su contraseña para conectarse a través de Google. La semana 
pasada fue su primera reunión de ELAC. Todo ha sido fantástico en Pioneer. 

● Ellie Payne- CCE ha sido maravilloso ser parte de un ambiente bilingüe. Ella 
es parte del equipo MTSS. Ella disfruta trabajar con otros especialistas en EL. 
CCE tuvo su primera reunión de ELAC a principios de octubre. Está 
emocionada de darle la bienvenida a Lizbeth Buriel por ser presidenta de la 
junta directiva y representante de DELAC compartió que sus grupos van muy 
bien recién comenzó a implementarse con imagen dé aprendizaje. 

● Whitney Bowman - Willett ha ayudado a los maestros a coordinar a los 
intérpretes y orientarlos sobre qué familias pueden beneficiarse del programa 
de intérpretes. Agradeció a Ximena y Maria por su coordinación. 

● Chelsea y - La primera reunión de ELAC en Patwin fue la semana pasada. 
Los estudiantes mostraron a sus padres sus escritos que estaban colgados en 
la pared, describiéndolos quiénes eran como personas. Mostrarles a sus 
familias el salón de clases fue lo más destacado para mí, hablar con las 
familias y conocer a los estudiantes. También fue especial. 

● Tarri Swanson - Korematsu todo va bien. Acaban de tener su primera reunión 
de ELAC del año en persona. Mencionó también lo emocionada que está por 
aquellos estudiantes que han trabajado con esfuerzo para ser reclasificados. 
Ahora espera con ansias la ceremonia de reclasificación. 

Ricardo Perez 



 ¿Qué es la gobernanza escolar? Cuando pensamos en el asesoramiento de 
DELAC/ELAC, realmente es el corazón de la Gobernanza, todos tienen una gran 
influencia en lo que sucede a nivel de su escuela y también tiene un gran impacto en 
lo que está sucediendo a nivel de distrito y a través de nuestra colaboración somos 
capaz de apoyar no sólo tiene un amplio sistema de distrito sino también de influir de 
muchas maneras e impulsar la dirección de nuestro distrito. 
Principios rectores: es lo que se ha estado pensando como grupo que es mejor 
para todos los estudiantes. Siempre queremos pensar en eso y llevarlo todo junto en 
nuestras decisiones, en nuestras acciones y, por supuesto, todo lo que hacemos se 
basa en datos de las evaluaciones. 
Funciones y responsabilidades de ELAC/DELAC: Como representante de 
ELAC, usted trabaja junto con el especialista EL de su escuela mientras un asesor de 
ELAC se involucra en cómo apoyar su escuela y las necesidades de los estudiantes y 
las familias. Ese es también el poder de tener a Ximena y Maria como miembro del 
equipo a nivel de distrito para apoyarnos. Comunicación y ser capaz de cerrar la 
brecha de comunicación que a veces ocurre debido al idioma. Un representante de 
DELAC brinda información sobre los programas de todo el distrito al consejo escolar y 
al director. También para abordar las necesidades de los estudiantes de inglés en 
cada escuela. 
Comité Asesor de Estudiantes de Inglés: Una de las funciones principales de 
un ELAC es convertirse en representante de DELAC para el comité asesor de 
estudiantes de inglés. Un representante de DELAC trabaja junto con la escuela el 
especialista EL, para ayudar en el desarrollo de la evaluación de necesidades de toda 
la escuela para los estudiantes de inglés. Ayuda a recopilar información aparte de la 
comunidad escolar. 
Prioridades estatales: Hay un total de ocho condiciones básicas, instalaciones, 
logros de los estudiantes, resultados de los estudiantes, participación de los 
padres/tutores, participación de los estudiantes, clima escolar, actividades sociales. 
Emocional de Aprendizaje, acceso a los cursos, rendimiento y estándares, 
especialmente para los estudiantes de inglés, intentamos acelerar el aprendizaje del 
idioma para que accedan a los estándares del contenido del curso. 
Ejemplo de ciclo de planificación anual de SPSA: Diciembre - enero analizar 
los datos de los estudiantes y medir la efectividad de las estrategias actuales, febrero 
-marzo identificar metas y áreas de mejora Abril definir cronogramas, personal y 
gastos, mayo - adoptar el SPSA y recomendarlo a la junta directiva, agosto 
implementar el SPSA, agosto -noviembre monitorear la implementación. 
Proceso de desarrollo: El LCAP se basa en una amplia participación de las partes 
interesadas, aunque está escrito/revisado por los servicios de instrucción Verdad 
Juvenil, Grupos de enfoque. Asesoramiento representativo: ejercicio de priorización, 
revisión del plan de las partes interesadas Comité asesor de estudiantes de inglés del 
distrito Asesor de padres del superintendente. Revisión técnica del país: Oficina de 
Educación del Condado de Yolo, Aprobación de plantilla y formato, Aprobación: El 
documento final aprobado por el YCOE y el superintendente se notifica de aprobación 
en la audiencia pública y se comenta, Adopción de la Junta del DJUSD. 

Ricardo Perez 

 Cierre socioemocional: ¿Qué es algo que esperas hacer este mes? Todos 
compartieron sus comentarios. 
Se agradeció a todos por estar allí: Próxima reunión noviembre 14, 2023 

Ricardo Perez 

 


